



Madrid 26 agosto 1971

a Gregorio Prieto

Querido Gregorio: A un apreso, ya de
juntarlos, y entre el montón de cartas
acumuladas, me encuentro en la
invitación de Idaf - que siempre sue-
venían - para la exposición que tuvo
lugar el 15 de junio pasado. Senti-
mudos, ya lo sabes, no poder asistir
pues el 5 del mes un mes salí otr-
as para Palma de Mallorca donde,
a excepción de unos cuantos días
- en aquella pedra nos vivimos en la
Biblioteca Nacional - he estado más
meses. Ultimamente estuve varios
días en La Coruña con mis amigos
y desde allí fui a Santiago para
ganar el fútbol, pues lo había pro-

Fundación Gregorio Prieto

metida.

Ahi pues ahora yo me quedo
quieto en Madrid pues tengo
mucha que trabajar durante
todo el invierno.

Aspero que, cuando estés en
lugar puedes llamarme y poder
así pasar para el dibujo que
Santos mas ganes tanto de verlo
terminado.

¿Qué hiciste tú? ¿Has salido
a discansar? Porque merecías
después de tus últimas exposiciones,
de las que un tanto entusiasmado ha-
llaron los criticos.

Hicimos lo que admisicione
y viejo amiga y paisano que
te envia mi abrazo

Japario